



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **MADAME ISABELLE FORTIER NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DU CÉGEP DE LÉVIS-LAUZON**

**Lévis, le 25 mars 2015-** La présidente du conseil d'administration, madame Nicole Lacasse, est heureuse d'annoncer la nomination de madame Isabelle Fortier au poste de directrice générale pour un mandat de cinq ans. Directrice des études du Collège depuis 2012, Madame Fortier a assumé les fonctions de directrice générale par intérim à deux reprises au cours des deux dernières années.

Madame Fortier détient un Baccalauréat en langue et linguistique, un Certificat universitaire en enseignement ainsi qu'une scolarité de maîtrise en didactique du français. L'ensemble de sa formation académique a été effectué à l'Université Laval.

Madame Fortier possède une solide expérience au sein du réseau collégial, ayant œuvré depuis plus de vingt ans dans différents cégeps, notamment à titre de professeure, de conseillère pédagogique, de directrice adjointe des études, puis à titre de directrice des études et de directrice générale intérimaire au sein même du Cégep de Lévis-Lauzon.

Outre sa connaissance du milieu collégial et des enjeux spécifiques actuels et futurs des collèges et du Cégep, Madame Fortier est engagée dans la région au sein de plusieurs organisations partenaires et corporations du milieu socio-économique lévisien et québécois.

Le conseil d'administration a pu apprécier les compétences et les qualités dont disposent Madame Fortier pour exercer avec brio les fonctions de directrice générale. En effet, elle s'est démarquée par sa vision claire et articulée du développement du Collège ainsi que par ses compétences de gestion et son leadership centré sur les personnes, les résultats et le développement. C'est avec confiance que le Conseil lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions et lui assure tout son soutien.

- 30 -

SOURCE : Direction des communications  
Tél. : (418) 833-5110, poste 3112